

gaba la compresión, las radiaciones acaban por disminuir. Puede seguirse el curso de la médula espinal, por el aumento de la luminosidad que produce en la pantalla y que aumenta al acercarse en la base del cerebro. La luminosidad aumenta considerablemente cuando se frota la espina dorsal.

La contracción de un brazo ocasiona un aumento de radiación en la parte de la espina dorsal inmediata al cráneo.

Según Charpentier, las radiaciones del cuerpo humano distan mucho de estar compuestas exclusivamente de rayos N. Las radiaciones son de varias clases y muy complicadas, y todavía no han sido todas bien definidas.

Los rayos N constituyen la mayoría, pero hay otras que se distinguen efectivamente en las radiaciones emitidas por los nervios. Sirve para probar esto la circunstancia de que mientras los rayos N pasan fácilmente por una plancha de aluminio de muchos

centímetros de grueso, una buena parte de los rayos emitidos por los nervios, quedan interceptados en cuanto se interpone una hoja de aluminio, aún cuando ésta no tenga de grueso más que 1 | 1000 de milímetro. En cambio, el corazón y los músculos grandes parece que emiten exclusivamente rayos N.

Algunos de los rayos oscuros pasan a través de la plomo y el agua, que son regularmente opacos a los rayos N. Otros no solo pasan por el aire en línea recta sino que pueden ser conducidos por un hilo metálico.

Todos los animales emiten rayos N. Los microbios fosforescentes y los gusanos de luz, obran lo mismo que las pantallas fosforescentes cuando se las coloca cerca del corazón humano, aumenta de un modo notable su luminosidad.

El sonido y la música producen rayos N en abundancia.

## PARTE RECREATIVA.

### La Caridad Y LA GRATITUD

Si me presta sus favores  
Precisa y fiel la memoria  
Voy á contaros la historia  
De un arroyo y unas flores.

Recuerdo que la leí,  
Y ganó mi corazón;  
Pero prestadme atención  
La historia comienza así:

Por la rápida pendiente  
De una montaña sombría,  
Un débil arroyo huía  
De la furia de un torrente.

Despeñábase violento,  
Y con rapidez tan suma  
Qué convertido en espuma  
Iba en las alas del viento.

De tan penoso camino  
El pobre arroyo cansado,  
Llegó á la margen de un prado,  
De la montaña vecina.

Donde en diversos colores  
Alzando sus sueltos talles,  
Formaban listas y calles  
Mirtos, laureles y flores.

Y allí su planta lijera  
Detuvo, formó un remanso,  
Y apenas tomó descanso,  
Murmuró de esta manera:

—“¡Triste de mí! mal intento  
Salvar mi clara corriente...  
Es poderoso el torrente,  
Y sigue audaz y violento.

“Y entre sus ondas oscuras  
Por breñas y peñazcales,  
Turbios irán mis cristales,  
Perdidas sus ondas puras.

“En vano de la montaña  
Abandono el seno inculto...  
¿En dónde, dónde me oculto  
De su poderosa saña?”

Calló el arroyo y sentido  
Dice la historia, y pasando  
Por los recintos del prado  
Se oyó volar un gerrido.

Y al soplo del aura fieles,  
Doblando los sueltos talles  
Abrieron sus mansas calles  
Mirtos, flores y laureles.

Y por callar el dolor  
Del arroyo y las congojas  
Unieron sus verdes hojas  
Para ocultario mejor.

El viendo tales favores  
Y llorando de ternura,  
Se ocultó entre la espesura  
Que le formaron las flores.

Y por si el eco le asombra,  
Cuando silencio reclama;  
Se tendió la verde grama  
Para servirle de alfombra.

Así el arroyo callado  
Salvó su clara corriente,  
De la furia del torrente  
Entre las flores del prado.

Aquí sin que le fatigue  
Recuerda bien mi memoria  
Que haciendo punto la historia  
De esta manera prosigue:

Viéronse desde ese día  
A las bienhechoras flores  
Lucir más bellos colores  
Más pomposa lozanía.

Tan ricas y tan hermosas  
Eran y tanto admiraban,  
Que desde muy lejos llegaban  
Por verlas las mariposas.

¿Quién en el prado ha vertido  
Tanta gala y hermosura?  
La gratitud tierna y pura  
Del arroyo agradecido.

Sin ellas, el no vería  
Su corriente tan serena:  
Y ellas murieran de pena  
Sin su dulce compañía.

### SUBSCRIBASE UD. A EL ALDEANO

Unico periódico católico en esta Ciudad, de mucha circulación dentro y fuera de la Capital y el mejor para anunciarse.

## El origen del día Información.

### DE LOS MUERTOS.

La conmemoración de los fieles difuntos es debida al Orden de los HH. Benedictinos, y fue consagrada en una deliberación tenida en forma y regla, y así con toda por una tradición secular.

Volviendo de Jerusalem un peregrino de Rhodéz, fue obligado de una borrasca á tomar tierra en un islote sobre la costa de la Sicilia [Isla del Ciscopli, hoy Aciprezza] donde se encontraba un santo ermitaño, quien recibió con mucha bondad al pobre peregrino llevándolo á su chosa, proveyéndole de todo lo necesario. Obligándolo á permanecer hasta que se tranquilizase el mar; el beneficiado Rhodéz tuvo tiempo y modo de contar al hospedador sus aventuras y su viaje, no olvidando de informarle que venia de los Lugares Santos para volver á Francia su patria.

¿Conocerás entonces, le preguntó el ermitaño, el Monasterio de Clumy, y á su Abad Odilón?

—No solo conocerlo, si que somos amigos viejos. Es un santo varón. ¿Más porqué me hace tal pregunta? Si me es lícito saberlo...

Sábetelo hijo, continuó el solitario, que por las plegarias y buenas obras de los cristianos muchas ánimas se libran del Purgatorio, y yo he oido muchas veces á los espíritus infernales quejarse de muchos cristianos, y especialmente de los monjes de Clumy y de su Abad Odilón por que ruegan mucho, y con buenos resultados para los fieles difuntos, sustrayendo al infierno un crecido número de almas. Ahora yo te conjuro en nombre de Dios, que cuando vuelvas á tu Patria le digas á Odilón, que insista mucho y multiplique cuanto haya hecho en favor de los que han pasado á la otra vida.

El peregrino no se lo hizo repetir dos veces: apenas llegó á Francia, corrió al Convento de Clumy, y repitió todo el coloquio tenido con el monje siciliano, agregándole de su parte recomendaciones vivísimas.

El P. Odilón impresionado, reunió en Capítulo á su religiosa familia, informándole de cuanto había sabido; y con acuerdo después de una larga discusión, tomaron la deliberación de celebrar el 2 de Noviembre en todas las casas, la Fiesta conmemorativa de los fieles muertos desde el principio del mundo.

En la Iglesia remonta esta fiesta hasta el Siglo X; pero desde el principio del Cristianismo se ha acostumbrado en la Iglesia de Dios orar por los difuntos, costumbre que constantemente estuvo en práctica aun en tiempo de los Israelitas.

POLVOS COSMETICOS del Dr. Franch. El mejor depilatorio conocido. De venta en la Botica de Lourdes.

### EL FUTURO OBISPO DEL SALTILLO.

Después de haber conferenciado con el Excmo. Sr. Delegado Apostólico, y actuado el proceso canónico, es un hecho ya, que Mons. Echevarria será Obispo del Saltillo.

Su consagración tendrá lugar en Aguascalientes después de recibirse las Bulas, y de allí vendrá á tomar posesión de esta su Diócesis.

### HONOR AL EPISCOPADO MEXICANO,

El Observatore Romano anuncia que la Comisión Cardenalicia ha nombrado, entre otros oradores notabilísimos, al Ilmo. Sr. Dr. y Maestro D. Ignacio Montes de Oca, Dgmo. Obispo de San Luis Potosí, para tomar la palabra en el Congreso Mariano Internacional, que se celebrará en Roma con motivo de las fiestas jubilaes; y que el Sr. Montes de Oca ha aceptado el nombramiento.

Mucho honra este nombramiento al episcopado mexicano, y particularmente al nombrado orador.

### LAS MUJERES ABURRIDAS.

Se dice que los hombres tienen que trabajar y las mujeres llorar; pero desgraciadamente en este mundo tan ocupado, á menudo sucede que las mujeres tienen que trabajar y llorar á la vez. La mujer triste y aburrída pierde su apetito y se adelgaza y debilita. De vez en cuando tiene ataques de palpitación y se vé obligada á guardar cama por uno ó dos días, y si entonces hay alguna epidemia como influenza ó paludismo, es casi seguro que sufrirá un ataque que á menudo prepara el camino para afecciones crónicas de la garganta, pulmones y demás órganos, siendo difícil ver como terminará. Déjese que la mujer cansada y recargada de trabajo descansa todo lo posible, y sobre todo póngase á su disposición, una botella de la

### PREPARACION DE WAMPOLE

remedio seguro é infalible para todos los males que afectan á la mujer. Es tan sabroso como la miel y contiene todos los principios nutritivos y curativos del Aceite de Hígado de Bacalao Puro, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto, Extractos de Malta y Cerezo Silvestre. Tomada antes de comer, aumenta las propiedades nutritivas de los alimentos corrientes, facilitando su asimilación y ha hecho renacer la esperanza y el buen humor en miles de hogares entristecidos. Es digna de la más absoluta confianza y sus resultados son seguros en casos de Impureza de la Sangre, Agotamiento, Melancolía, Clorosis, Escrófula y Tisis.

“El Sr. Dr. José M. Guijosa, dice: He empleado su preparación en una Señorita que presentaba algunos síntomas inquietantes en el aparato respiratorio y desde el primer frasco comenzó á notarse alivio marcado, habiendo desaparecido toda huella de enfermedad al terminar el sexto frasco.” Basta una botella para vencerse. En todas las Boticas.